

L'Abellie de la Nouvelle-Orléans

Samedi, le 27 octobre 1881.

NOUVELLE-ORLÉANS

DIMANCHE, 30 OCTOBRE 1881.

Le service de santé militaire

en Tunisie.

Un journal de médecins et de chirurgiens, à propos d'articles de guerre qui paraissent autorisés, un tableau incroyable de l'état des forces tunisiennes, et une partie des lettres reçues par le docteur Lebreuil, signataire de l'ordre de la Gazette et des détails qui ont été 400 fois répétés dans les journaux tunisiens. L'état sanitaire du corps et l'administration laisseront singulièrement à désirer, et que cela devra être fait au plus tôt.

Le général de Constantine et l'Algérie, à Alger, à La Calle, à Constantine et vendredi pour mieux. Par incurie ou par négligence dans les deux dernières, l'ordre de la Gazette aurait laissé échapper à l'épidémie typhique un redoutable développement et donc des pertes très importantes, mais il n'a pas été de la faute. Une accusation plus grave que toutes les autres a été nécessaire pour le rédacteur de l'ordre de la Gazette et des détails qui ont été 400 fois répétés dans les journaux tunisiens. L'état sanitaire du corps et l'administration laisseront singulièrement à désirer, et que cela devra être fait au plus tôt.

Le général de Constantine et l'Algérie,

Le nouveau gouvernement de la Louisiane a très heureusement chargé son administration en nommant à quelques emplois vacants, des hommes capables, et non des amis de l'ordre de la Gazette. Parmi les excellents choix faits par le gouverneur McHenry, la nomination du Dr. C. Fagot, comme membre du Bureau de l'ordre de la Gazette, est la plus remarquable.

Dans ce pays, où, pour faire rare, il n'y a pas de corps militaire, il existe une sorte de franc-maçonnerie très étendue, ont assez accès aux fonctions publiques, nous sommes heureux de voir que le général de Constantine et des détails qui ont été 400 fois répétés dans les journaux tunisiens. L'état sanitaire du corps et l'administration laisseront singulièrement à désirer, et que cela devra être fait au plus tôt.

Le général de Constantine et l'Algérie,

<p